El Basquet Femenino, nuevo Deporte en Martorelles

Prueba de que el deporte de la petanca cuenta con muchos adeptos en la población., fue la creación el año pasado del C.P. MARTORE-LLES, que cuenta con 80 socios y que preside Juan Ocaña Rodriguez.

rneo

n

0

El club, que está federado, ha disputado el Campeonato Provincial Copa Presidente sexta categoria, donde ha ocupado la quinta plaza al final del Campeonato. Posición muy meritoria si se tienen en cuenta que es su primera tempo-

Se dispone de 25 jugadores federados y de 6 pistas municipales en la explanada de Can Sun-yer con los que se esta satisfecho. Aunuqe el Ayuntamiento tiene el proyecto de construir nuevas pistas cerca del local social del club,lo que motivará más a los socios para entrenar y jugar.

De cara al verano, se tiene la intención de participar en algún torneo interclubs y organizar un par de ellos, uno por Fiesta Major y otro por decidir.

Tambien se tiene el proyecto de formar un equipo femenino y otro Infantil Masculino.

Por último el C.P. Martorelles ~ 3 está es-

tructurado en comites de trabajo, nos pidió que hicieramos público su agradecimiento a DERBI, por la excelente dotación de vestuario que proporcionó a la entidad.







CLUB PETANCA MARTORELLES

La Asociación de Vecinos Zona Centro de Martorelles, se ha encargado de la promoción del basquet en la localidad.

Esta Asociación que ya venia organizando actividades deportivas de forma aislada, como la Olimpiada Infantil, que se lleva disputando 6 temporadas y en la que participan unos 300 escolares. Fue a raiz de finalizar la Olimpiada del año pasado nos decia su presidente JOSE LUIS MARTINEZ AYALA- cuando se planteo el tener una actividad deportiva continua, sobre todo en féminas. Se eligió para ello el basquet y el voleivol, pero fue el primero que arraigó.

Se comenzó con un equipo Juvenil que quedó inscrito en la Federación Catalana. Esto hizó resurgir el basquet y atrajo a unas 80 chicas entre 6 y 12 años, dispuestas a iniciarse en este deporte. A partir de ahi, la Asociación se lanteo algo serio como era la formación de una Escuela de Basquet, que previa autorización a la Federación, quedó legalmente constituida. El cuadro técnico titulado que la dirige, está compuesto por:

Director técnico: José Pedro Perez Herrero. Entrenador Ayudante: Ernesto Berenguer Riera Monitores: Luis Miguel y Francisco Miguel Ruiz Además varias chicas del Juvenil colaboran con los entrenadores y monitores.

Para la próxima temporada, el equipo Juvenil, se mantendrá en la Catalana y se inscribirá tambien allí un Preinfantil, mientras que el otro Preinfantil, competirá en el Patronato de Deportes de Mollet.

Tambien existe el proyecto de que al finalizar el presente curso escolar, se organice una Matinal de Basquet, en la que participen todas las chicas de la Escuela.



orte Vallesano, 1/6/1963, p. 51 / Col·lecció de premsa i butlletins / Arxiu Municipal de Granollers